



Al Secretario de Derechos Humanos de la República Argentina

Dr Alberto Baños

abanos@jus.gob.ar

Estimados Sr. Baños,

El FP CGIL expresa su profunda preocupación por la creciente ola de despidos que ha afectado a todo el sector público y al personal de la Secretaría de Derechos Humanos de la República Argentina, entidad clave en la construcción y preservación de las políticas de memoria, verdad y justicia y en la continuidad de décadas de trabajo colectivo para garantizar la no repetición de las violaciones a los derechos humanos en Argentina.

Las áreas que de Usted dependen no son solo organismos administrativos, son un soporte fundamental en la defensa y promoción de los derechos humanos, cuyo debilitamiento pone en riesgo el compromiso y la obligación estatal con las políticas públicas de memoria que forman parte de un consenso universal fundamental.

La FP CGIL expresa su preocupación por lo que está ocurriendo en Argentina con el desmantelamiento por parte del gobierno de importantes estructuras estatales encargadas de preservar la memoria de la dictadura y el ataque generalizado a los trabajadores del sector público con los miles de despidos llevados a cabo por el gobierno de Milei en las administraciones públicas.

Teniendo en cuenta la fuerte vocación democrática de nuestra organización y la convicción de que es fundamental oponerse a nivel internacional, junto con las organizaciones sindicales argentinas, a cualquier ataque que pueda debilitar la democracia, consideramos grave que mientras la herida de la dictadura en Argentina sigue abierta, el gobierno continúe debilitando algunas importantes instituciones que contribuyen a mantener viva la memoria de la dictadura.

Además del reciente despido masivo de fin de año de los trabajadores y trabajadoras del centro Haroldo Conti, ubicado en la ex Esma, expresamos nuestra preocupación por los lugares de memoria que funcionan en los ex centros clandestinos de detención y por el Registro Único de Víctimas del Terrorismo de Estado.

Nos solidarizamos con los sindicatos argentinos en el rechazo a los despidos masivos de funcionarios que se han producido en los distintos sectores de la administración pública durante el último año.

Las organizaciones sindicales y la sociedad civil organizada internacional observan con creciente inquietud la degradación de las condiciones de trabajo y de vida de los trabajadores argentinos, y reclaman de su gobierno el respeto irrestricto de la legislación laboral vigente y de los derechos adquiridos.

Atentamente,

Giordana Pallone

Secretaria Nacional FP CGIL

Roma, 20/01/2025